



Espace Emeraude :

Ouverture d'un nouveau magasin à Taden

Le réseau Espace Emeraude s'agrandit avec l'ouverture d'un nouveau magasin à Taden. Spécialisée dans le jardin et la maison, l'enseigne propose une offre de biens et de services aux particuliers ainsi qu'aux professionnels des espaces verts, du bâtiment et de l'agriculture. Ce nouvel établissement, porté par Régis Lucas et Kévin Pesquerel, proposera une large gamme de produits et d'équipements dédiée aux univers du bricolage, de la motoculture et du jardinage.

ZOOM SUR ESPACE EMERAUDE

L'enseigne créée en 1980 dans le Maine-et-Loire (49), compte aujourd'hui 93 magasins dans toute la France et s'adresse à une clientèle de particuliers et de professionnels comme les agriculteurs, les collectivités territoriales, les professionnels des espaces verts et les artisans du bâtiment.

+90

points de vente

33

adhérents

espace-emeraude.com

Une implantation stratégique et un espace modernisé

Situé à Taden, aux portes de Dinan, ce magasin s'étend sur une surface de 860 m². Il intègre un libre-service optimisé et un assortiment complet couvrant plusieurs domaines : bricolage, motoculture, jardin, habillement, Faire Soi-Même (FSM) et hobby farming.

Avec une spécialisation en matériel de motoculture, ce projet s'inscrit dans une volonté d'accompagner les habitants et professionnels locaux avec des solutions adaptées à leurs besoins.

Le magasin intègre également un atelier de service après-vente permettant, directement sur place, l'entretien et la réparation des machines, pour prolonger leur durée de vie.

Un projet porté par une équipe engagée

Régis Lucas, à l'initiative de cette ouverture, a repris les établissements Mazé en 2021, structure familiale de renom sur son territoire. Son choix de rejoindre le réseau Espace Emeraude, en projet depuis janvier 2023, s'inscrit dans une logique de développement et de structuration de son activité avec un partenaire reconnu sur ces marchés. À ses côtés, Kévin Pesquerel prend la responsabilité du magasin et encadrera l'équipe composée de 7 collaborateurs.

Une ouverture qui renforce l'ancrage local

L'ouverture de ce magasin le 8 janvier dernier marque une étape importante dans le déploiement du réseau Espace Emeraude et dans la volonté d'ancrer une offre de proximité, répondant aux attentes des habitants et des professionnels du territoire.



L'équipe du magasin de Taden. ©Espace Emeraude